



Crédits

En 2006, l'Etat de Vaud a réalisé une adaptation de la Boussole bernoise du développement durable, développée par l'Office de la coordination environnementale et de l'énergie du canton de Berne¹. Cette adaptation a abouti à une première version de Boussole21.

Depuis, cet outil évolutif a connu de nombreuses améliorations. Ont contribué à ces développements méthodologiques ou techniques: l'Unité de développement durable (UDD) et le Service de l'économie, du logement et du tourisme (SELT) de l'Etat de Vaud, les responsables des associations de développement économique régionales du canton ainsi que la société Estia du Parc scientifique de l'EPFL.

Les utilisateurs ont par ailleurs apporté une importante contribution à ces développements par leurs réflexions et suggestions. Il s'agit notamment de collaborateurs de l'Etat de Vaud, de communes et de cantons suisses et des membres du groupe de travail sur l'Evaluation de la durabilité au niveau local, piloté par l'Office du développement territorial (OFDT) et de particuliers.

Principales contributions au développement de l'outil Boussole21

Direction de projet

Viviane Keller, Unité de développement durable, Etat de Vaud, Lausanne

Gaël Gillabert, Unité de développement durable, Etat de Vaud, Lausanne

Groupe d'accompagnement

Véronique Martrou, Service de l'économie, du logement et du tourisme, Lausanne

Sandrine de Coulon, Région Nyon, Nyon

Eric Duruz, Association pour le développement des activités économiques de la Vallée de Joux, Le Sentier

François Margot, Pays-d'Enhaut Région, Château-d'Oex

Ariane Rochat, Lausanne Région, Lausanne

Mandataire

Flourentzos Flouretzou, Société Estia, PSE/Parc Scientifique de l'EPFL, Lausanne

¹ Voir: <http://www.bve.be.ch> > Développement durable > Evaluation de la durabilité > Boussole bernoise du DD.